

	Anfragen-Nr.	
	AF-0277/2023	

Anfrage

Herr Jonny Kraft
Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion

Betreff
Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Bestandsaufnahme Südviertel

I. Sachverhalt

Hintergrund:

Der Stadtrat der Stadt Eisenach beschloss in seiner Sitzung vom 21.07.2021 den Antrag (0380-AT/2020) „Sanierung der Südstadt“ mit folgendem Inhalt:

Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt:

1. im Erhaltungsgebiet Eisenacher Südstadt geeignete Teilflächen zur Sanierung zu identifizieren.
2. alle notwendigen Vorbereitungen für die Aufnahme der Teilgebiete in die Programme der Städtebauförderung nach aktueller Richtlinie so zu treffen, dass eine Antragstellung zum nächstmöglichen Termin erfolgen kann.
3. den Ausschuss für Stadtentwicklung, Klima, Verkehr und Sport zu seiner nächsten Sitzung über die aktuellen Bedingungen zur Aufnahme zu informieren, sowie zu jeder weiteren Sitzung über den Bearbeitungsstand in Kenntnis zu setzen.
4. die Erstellung einer Zustandserfassung der öffentlichen Infrastruktur im Geltungsbereich der Erhaltungssatzung bis zum 31.12.2021 durch die zuständigen Fachämter zu veranlassen.

Der Tagespresse vom 06.01.2023 war zu entnehmen, dass die Bestandsaufnahme der Gehwege und Treppenanlagen für das Südviertel in Arbeit ist. Am 14.07.2020 beschloss der Stadtrat den Antrag der BfE- Stadtratsfraktion - Handbuch für die Gestaltung von öffentlichen Erschließungsanlagen in den Bereichen der Flächendenkmale der Südstadt von Eisenach (0216-AT/2020).

II. Fragestellung

1. Wie ist der Stand der Umsetzung des Beschlusses „Sanierung der Südstadt“?
2. Wann ist mit der Vorlage der Ergebnisse der Bestanderfassung der Gehwege und Treppenanlagen im Südviertel zu rechnen?
3. Existiert ein „Pflasterkonzept“ aus den 90er/2000er Jahren? Wenn ja, bitte der Antwort beifügen.
4. Wie ist der Stand der Umsetzung des Beschlusses „Handbuch für die Gestaltung von öffentlichen Erschließungsanlagen...“?
5. Wie soll zukünftig ein einheitliches Erscheinungsbild der öffentlichen Infrastruktur sichergestellt werden, wie es in anderen Kommunen (z.B. Bad Langensalza, Schmalkalden) üblich ist?

Herr Jonny Kraft

Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion